
 STADT FURTWANGEN IM SCHWARZWALD 
  
                     Stadtverwaltung 
 
 
 

    
 
 
 

Niederschrift Nr. 2 
 
über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Linach am 29. Juli 2010 von 20:30 Uhr bis 21:20 
Uhr im Sitzungsraum im Gemeindehaus Linach 
 
 
 
Vorsitzender:  Ortsvorsteher Erich Straub 
 
 
Zahl der anwesenden Mitglieder:  4  (Normalzahl: 4) 
 
Namen der nicht anwesenden Mitglieder:  -/- 
 
 
Schriftführer:   Ortschaftsrat Arno Ruf 
 
 
Sonstige:   -/- 
 
Besucher:   18  Bürger von Linach 
 
Presse:   2   (Herr Heimpel und Frau Gaukler) 
 
 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass 
 
1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 27.07.2010 ordnungsgemäß eingeladen worden ist, 
 
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Sitzung am 28.07.2010 im Bregtalkurier und 

am 29.07.2010 in den Tageszeitungen ortsüblich bekannt gemacht worden ist;  
 
3. der Ortschaftsrat beschlussfähig ist, weil mindestens 3 Mitglieder anwesend sind; 

 
4. die Ortschaftsräte Robert Müller und Stefan Braun zu Urkundspersonen bestimmt werden. 
 
 
Hierauf wird in die Beratung eingetreten und folgendes beschlossen: 
  
 
 

 



Sitzung des Ortschaftsrates Linach am 29. Juli 2010 
- öffentlich - 

- 2/2 -

 
TOP 1 Aktuelle Stunde 
  
TOP 1.1 Anfragen von Einwohnern (Bürgerfragestunde) 
  

Peter Heine wollte wissen, ob die Unebenheiten der Straße nach dem Teeren noch 
beseitigt werden oder ob noch gesplittet wird.  
Nach den Angaben der Straßenwärter soll die Straße so bleiben erklärte Arno Ruf.  
 
Hansjörg Scherzinger wollte wissen wie es in Linach mit dem schnellen Internet aus-
sieht? Erich Straub erklärte, dass nach seinem Wissen kein Bedarf besteht.  

  
 

TOP 1.2 Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten 
  

Die Markierungsarbeiten beim Buswendeplatz sind vergeben und werden angebracht. 
Um das Gemeindhaus werden nochmals Parkplätze angelegt. Dies soll wie beim letz-
ten Mal in Eigenarbeit geschehen.   

  
 

TOP 2 Abwasserbeseitigungskonzept Linach 
  

Das Landratsamt schlägt vor, die bisherige Abwasserentsorgung von Linach durch 
einen Studenten zu erfassen und verschiedene Konzepte auszuarbeiten. Nach einem 
kurzen Meinungsaustausch auch mit der Bevölkerung beschließt der OR einstimmig, 
dass der Student  Ende August seine Arbeit aufnehmen soll. Ebenso beschließt der 
OR, dass die Stadt Furtwangen die Bürger anschreiben soll.   

  
 

TOP 3 Verschiedenes 
  

Stefan Braun bemerkt, dass man sich noch mal Gedanken machen sollte, das Gewer-
begebiet in Schönenbach nicht Linachweg zu nennen. Er äußert Bedenken, dass man 
somit  nicht das Gewerbegebiet sondern Linach erreicht.  

  
 

TOP 4 Bekanntgaben, Offenlegungen, Anträge und Anfragen 
  

Ortsvorsteher Straub berichtet, dass der Kirchweg nach Schönenbach von Edelbert 
Wehrle gerichtet wurde.  
  

 
Die Richtigkeit der Niederschrift Nr. 2 wird beurkundet. 
 

 
............................................ 

Erich Straub 
Ortsvorsteher 

 
............................................ 

Robert Müller 
Ortschaftsrat 

 

 
............................................ 

Arno Ruf 
Schriftführer 

 ............................................ 
Stefan Braun 
Ortschaftsrat 

 

  
 
 


